



八重小だより 12月号末号

令和7年12月23日(火)

北広島町立八重小学校 校長 江崎 繁



クラブで作成した黒板アート

安心して学び合える学校をめざして歩んだ2学期

残暑の厳しさが残る中で始まった2学期も、季節は巡り冬を迎え、今日がいよいよ最終日となりました。長かった2学期を振り返ると、子どもたちは多くの学びと経験を重ね、それぞれの成長がしっかりと感じられる学期となりました。

社会見学や修学旅行、農作物の収穫・販売、そして、5年生が挑戦した「夢プロ（民泊）」など、今学期もさまざまな行事や学習がありました。どの場面でも子どもたちは新しい世界に触れ、自ら考え、表情を輝かせながら取り組む姿を見せてくださいました。陸上記録会や持久走記録会では、自分の力と向き合い、最後まであきらめずに挑戦する姿が印象に残りました。また、北広島町児童生徒自画像展では「竜光大賞」をはじめ、多くの子どもたちの作品が表彰されました。加えて、学校での活動の様子がちゅうピCOMで放送されたり、新聞に作品が掲載されたりと、八重っ子のがんばりを多くの方に知っていただく機会にも恵まれました。日々の学習や委員会活動でも、一人ひとりがよく努力してくれたと思います。

さらに2学期は、「やえっ子当たり前のこと7か条」を意識し、学校生活のルールやマナーを守ること、相手の気持ちを考えて行動することが、子どもたちの中で確実に浸透してきた学期でもあります。そのおかげで学校全体に落ち着きと温かさが広がり、安心して学び合える環境が整ってきています。このよさをこれからも大切にするため、「ずっと続けられる八重小学校にする」という目標を子どもたちと共にしながら取り組んできました。

本日の終業式では、本校の合言葉である「つながる 挑む 考動する」にふり返りの視点を当て、2学期の子どもたちの姿を写真とともに紹介しました。ご家庭でも「あゆみ」をご覧になりながら、「3学期はどんなことをがんばると、もっと成長できるかな？」とぜひお子さんと語り合っていただければ、目標を共有でき、新たな一步につながることだと思います。

明日からは冬休みに入ります。年末年始は家族でゆっくり過ごせる反面、生活リズムが乱れやすい時期もあります。「冬休みのくらし」「学級だより」「ほけんだより」を参考にしていただき、交通安全や健康管理に留意しながら、元気に新しい年を迎えるようお声かけをお願いします。また、冬休み中も学習習慣が途切れないと、引き続きご協力を願いいたします。

本年も本校教育への温かいご理解とご協力を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。どうぞよい年をお迎えください。新しい年もどうぞよろしくお願ひいたします。



牛乳の秘密を知ろう！～協同乳業「学校給食出前授業」～

12月1日(月)、2年生を対象に、いつも学校給食で飲んでいる牛乳のメーカーである協同乳業(株)さんにご協力をいただき、出前授業を行いました。「牛乳の栄養素と身体の成長」「学校給食牛乳ができるまで」をテーマに、クイズや質問コーナーなど、楽しく授業を受けました。体験コーナーでは、何



と実物大の乳牛のモデルで搾乳体験もさせていただきました。本物と同じサイズの乳牛から乳搾りをさせていただき、大喜びの子どもたち。素敵な体験でした。授業が終った後「牛乳は、体によいことが分かりました。がんばって飲みたいと思います。」と感想を書いていた子もいました。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。



安全を学び 音楽にふれた充実のひととき ~防犯教室・警察音楽隊演奏会~

11月28日（金）、午前中に授業参観を行い、その後、体育館で防犯教室と広島県警察音楽隊による演奏会を実施しました。授業参観には多くの保護者の皆様にお越しいただき、子どもたちの授業の様子をご覧いただきました。続いて行われた防犯教室では、千代田交番の堀江所長様より、不審者から身を守るために気をつけることや、日頃から心がけておくべき行動についてお話をいただきました。子どもたちは真剣な表情で耳を傾け、自分の安全を守るために大切なポイントをしっかり学ぶ姿が見られました。その後は、子どもたちが心待ちにしていた広島県警察音楽隊の演奏会です。「Mrs. GREEN APPLE メドレー」をはじめ、子どもたちに人気のある

曲も多く、迫力のある演奏に会場全体が引き込まれました。ドリル演奏やカラーガード隊による華やかなフラッグパフォーマンスも大変素晴らしく、体育館いっぱいに歓声と拍手が広がりました。

保護者の皆様にもご参加いただき、子どもたちとともに充実した時間を共有することができました。ご多用の中、ご来校いただきありがとうございました。

本気の販売大作戦！6年生の力が光った一日！～農産物の販売～

12月5日（金）、6年生が道の駅「舞ロード千代田」で販売活動を行いました。今年も全校で育てたサツマイモと、5年生が丹精込めて育てたお米を販売しました。6年生は、事前にチラシやサツマイモを使ったレシピを考えるなど「どうしたらお客様に買っていただけるかな？」とアイデアを出し合いながら準備を進めてきました。

当日は、寒波の影響でとても寒い一日となりましたが、子どもたちの熱い心は寒さには負けません。駐車場に行って一人一人のお客さんに声をかける子、声をからしながら呼び込みをする子、笑顔いっぱいに接客をする子など、それぞれが一生懸命に販売に取り組んでいました。

その熱意が通じたのか、どんどん商品が売れていきました。大きな声を振り絞って、寒さの中でも笑顔を絶やさずがんばり続けた結果、コシヒカリ63袋は見事に完売！サツマイモは過去最高の売り上げ数となりました。6年生は、恒例の“入り袋”をみごと手にしました。寒い中、購買にご協力いただきました保護者の皆様、ご協力いただいた関係各位に心より感謝申し上げます。



～お願い「冬の体力アップドリル」ご協力のお願い～

冬期休業中の子どもたちの体力の維持・向上に向けた「体力アップドリル」の取組を行います。ご協力をお願いいたします。（目標目安：高学年80マス、中学年60マス、低学年40マス）

～お知らせ～

1月の主な行事予定につきましては、「八重小だより12月号」をご参照ください。また、12月29日（月）から令和7年1月5日（月）までは「学校閉庁」となります。ご理解・ご協力のほど、お願い申し上げます。（「学校だより」は学校ホームページにも載せております。）